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VERBALE 
A SEGUITO DI FORMALE CONVOCAZIONE IL GIORNO 26 DEL MESE DI LUGLIO 
2005 ALLE ORE 17,00, PRESSO LA DIREZIONE DEL SETTORE SERVIZI SOCIALI 
SONO PRESENTI: 

- L’ASSESSORE ALLE POLITICHE SOCIALI – GIOVANNI SAVASTANO 
- IL DIRETTORE DEL SETTORE SERVIZI SOCIALI F.F. – OLIMPIA SALVATO 
- PER L’UFFICIO DI PIANO:  M.ROSARIA PERSICO, LIANA DE BLASI, 

ALBINA QUARANTA, M.ROSARIA PALMIERI, ANGELA FEDERICI, 
SALVATORE SANTELLI, FILOMENA CLARIZIA, RAFFAELE FERRARA 

- I RAPPRESENTANTI DI ASSOCIAZIONI E OO.SS. DI CUI ALL’ALLEGATO 
ELENCO CHE FORMA PARTE INTEGRANTE DEL PRESENTE VERBALE 

LA RIUNIONE INIZIA ALLE ORE 17,00 E LA DOTT. SALVATO ILLUSTRA LE 
ATTIVITA’ SVOLTE PER LA REDAZIONE DEL PIANO DI ZONA QUARTA 
ANNUALITA’ E QUINDI CHIEDE AI PARTECIPANTI DI ESPRIMERE LE PROPRIE 
IDEE: DELL’ISOLA – CISL:LAMENTA LA MANCATA PARTECIPAZIONE DEI 
TAVOLI PERMANENTI ALLE ATTIVITA’ E RICHIEDE UNA MIGLIORE 
UTILIZZAZIONE  DELLE RISORSE, PUR PRENDENDO ATTO DELLA 
DIMINUZIONE DELLE RISORSE DISPONIBILI. 
V. CAFFARO – ASS.NE LA TENDA : IL TAVOLO PERMANENTE DI CUI FA PARTE 
HA FATTO UN BUON LAVORO, LAMENTA LA MANCATA PARTECIPAZIONE DEI 
SINDACATI E DEI FUNZIONARI COMUNALI. PROPONE DI UTILIZZARE I FONDI 
PER LA PREMIALITA’ PER BORSE LAVORO E REINSERIMENTO LAVORATIVO. 
GRIECO M.LUISA – UIL: IN RIFERIMENTO AI TAVOLI PERMANENTI I 
SINDACATI SI SONO TIRATI FUORI SOLO IN RIFERIMENTO ALLA STESURA DEI 
REGOLAMENTI DI AREA. CHIEDE UN REPORT DELLE ATTIVITA’ ED IN 
RIFERIMENTO ALLA PREMIALITA’.  PROPONE ATTIVITA’ DI SUPPORTO ALLA 
FAMIGLIA E RIBADISCE LA NECESSITA' DI UN TAVOLO PERMANENTE 
TRASVERSALE ALLE AREE DI INTERVENTO. 
ALLE ORE 18,15 ENTRA IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE 
SERVIZI SOCIALI – AUGUSTO DE PASCALE. 
M. FORTUNATO – CGIL: SUI TAVOLI PERMANENTI  AFFERMA CHE I PROBLEMI 
HANNO ORIGINI LONTANE NEL TEMPO. VENGONO ASSISTITI POCHI ANZIANI 
A COSTI MOLTO ALTI. PRENDE ATTO CHE E’ STATO ISTITUITO IL NUMERO 
VERDE PER GLI ANZIANI IN SOFFERENZA PER IL CALDO. CHIEDE UNA 
VERIFICA PER GLI ABBONAMENTI CSTP. SONO FAVOREVOLI ALL’ISTITUZIONE 
DEL CENTRO POLIFUNZIONALE PER ANZIANI.  
L. SAMMARTINO-ASS.NE DIVERSAMENTE ABILI: RINGRAZIA L’ASSESSORATO 
PER L’ATTIVITA’ SVOLTA E CHIEDE CHE VENGANO ABBATTUTE LE BARRIERE 
ARCHITETTONICHE SIA PER I BUS IN SERVIZIO IN CITTA’ CHE PER LA 
POSSIBILITA’ DI TELEFONARE IN CITTA’. CHIEDE INOLTRE CHE VENGA 
APERTA LA SPIAGGIA AFFIDATA ALL’ANMIC PER PERMETTERE AI DISABILI DI 
ACCEDERE ALLE SPIAGGE. 
G. VITOLO – AUSER: CHIEDE DI SAPERE COSA E’ CAMBIATO PER GLI ANZIANI 
RISPETTO ALL’ANNO SCORSO.  PER I TRASPORTI CHIEDE  DI FARE DEI TAGLI 
SOPRATTUTTO SU CHI GUADAGNA MOLTO. PER IL TEATRO PER GLI ANZIANI 
E’ NECESSARIO FARE DEI CONTROLLI SULLE PRENOTAZIONI PERCHE’ VANNO 
SEMPRE LE STESSE PERSONE. PER I SOGGIORNI TENERE CONTO ANCHE 
DELLE LAMENTELE DI CHI HA GIA’ PARTECIPATO. 
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P. STASI – CONSORZIO LA RADA: SALERNO HA UNA BUONA RETE DI 
ASSOCIAZIONISMO CHE HA GIA’ INIZIATO PERCORSI DI INNOVAZIONE E 
RIORGANIZZAZIONE PER DARE RISPOSTE IMMEDIATE ANCHE SE 
DIMINUISCONO LE RISORSE DISPONIBILI, VA PROGRAMMATO IL FUTURO 
RAZIONALIZZANDO LE RISORSE. 
L’ASSESSORE SAVASTANO RINGRAZIA GLI INTERVENUTI E ILLUSTRA LE 
RAGIONI DEL RITARDO DOVUTO A PROBLEMI DI BILANCIO. LA NECESSITA’ DI 
RAZIONALIZZARE I SERVIZI E’ PRIORITARIA. ANCHE I TAVOLI PERMANENTI 
POSSONO SVOLGERE UNA IMPORTANTE FUNZIONE PER MIGLIORARE I 
SERVIZI. 
SI PASSA ALL’APPROVAZIONE DEL PIANO DI ZONA APPROVATO ED I 
PRESENTI LO APPROVANO ALL’UNANIMITA’. 
IL PRESENTE VERBALE VIENE LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO E 
CHIUSO ALLE ORE 19,00. 


